
受
付
番
号 

２ 

受
付
月
日 

      ８月１２日 

午前・午後 ８時３１分 

 東郷町議会議長 近 藤  鑛 治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号  ５番  氏名 加 藤 達 雄  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

 東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                          №  ２－１   

質問事項 質  問  要  旨 答弁者 

１ 諸輪東部地

区の土地利用

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新設保育園

について 

 

 東郷町の東の玄関口である諸輪東部地区は、各種

施策を推進する上で重要な位置付けにあると認識し

ている。そこで、同地区の土地利用について、過去

の経過を含め施策の推進状況について伺います。 

 

⑴ 「東郷町総合計画」における諸輪東部地区につ

いて 

 ① 位置付け、重要性について 

 ② 現在の土地利用計画に至る経緯について 

 

⑵ 諸輪東部地区の整備について 

  整備手法について 

 

⑶ 諸輪東部開発委員会について 

  委員会の役割と課題について 

 

⑷ 東郷町総合計画における企業誘致について 

 ① 誘致状況について 

 ② 今後の企業誘致について 

 

⑸ 農業の企業参入について 

  現状と今後について 

 

⑴ 東郷町保育所整備計画で予定されている、諸輪

保育園と上城保育園とを統合した新しい保育園に

ついて、現在の諸輪保育園の西側、東部児童館と

小学校の間に建設する予定とのことですが、この

新設保育園について伺います。 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 ５番氏名 加 藤 達 雄  №  ２－２   

質問事項 質  問  要  旨 答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 待機児童と

育児休業期間

中における保

育について 

 ① 新設保育園の規模等について 

 ② 廃園となる上城と諸輪の跡地利用について 

 ③ 現在の本町保育園の定員と入所の状況、セン

トラル開発での人口増を見込んだ５年後の就学

前児童数の見込みはどうか。また、1園減となる

影響についてはどう考えているのか。 

 ④ 保育園としての機能の他に子育て支援サービ

スは付加されるのか。 

 ⑤ 進捗状況や今後のスケジュールについて 

 

⑵ 民営化について 

 ① 民営化におけるメリットについて 

 ② 保育所整備計画において、今後は「民営化」

がスタンダードになるのか。 

 

 今年度４月スタートの『子ども･子育て支援新制

度』は、待機児童“ゼロ”を目指し政府も、本腰を

入れましたが、現在の東郷町における待機児童、又

育児休業を取得するに当たり既に通わせている園児

が退園となる、いわゆる「育休退園」について伺い

ます。 

 

⑴ 待機児童について 

 ① 現在の待機児童の状況について 

 ② 待機がある場合、その改善策は用意されてい

るのか。 

 

⑵ 育休退園について 

  育児休業を取得するに当たり既に保育園に通っ

ている園児の取扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。 


